



KATHOLISCHE PFARRGEMEINDE
ST. ALBERTUS MAGNUS

Albertus-Magnus-Weg 7, 46569 Hünxe
Tel. 02064-46393, Fax: 02064-46395

15.03. bis 23.03.2025



Foto: BuH/picture alliance/dieKLEINERT.de|Ann-Kathrin Busse

Pfarreileitung Pastoralreferentin Sarah Ostermann

Mobil: 0157 – 36 56 82 46

Email: ostermann@bistum-muenster.de

Homepage: www.st-albertus-magnus.net

Email: stalbertusmagnus-bruckhausen@bistum-muenster.de

Öffnungszeiten Pfarrbüro:

Montag, Freitag: 10:00 bis 12:00 Uhr

Mittwoch: 15:00 bis 17:00 Uhr

Gottesdienste

Samstag, 15.03.2025 2. Fastensonntag

18.30 Uhr Hl. Messe in St. Albertus Magnus

Zelebrant: Pfr. T. Berger

Wir beten für Ingrid Bollwerk

Sonntag, 16.03.2025

17:00 Uhr Music&Spirit: Wortgottesdienst mit der STAF und Irischer Musik zum St. Patricks Day

Leitung: Pastoralreferentin S. Ostermann

Die Kollekte ist für die Pfarrgemeinde.

Mittwoch, 19.03.2025: Hochamt Hl. Josef, Bräutigam der Gottesmutter Maria

10.00 Uhr Wortgottesfeier im St. Barbara Seniorenstift in Hünxe

Leitung: Pastoralreferentin S. Ostermann

18:00 Uhr Exerzitien im Alltag im Hedwigs Saal in Hünxe

Leitung: Tanja Göring und Pastoralreferentin S. Ostermann

18.30 Uhr Andacht zu Heiligen: Hl. Josef in St. Albertus Magnus

Leitung: Kirsten Krefting

Freitag, 21.03.2025

18.00 Uhr Hl. Messe in St. Hedwig

Zelebrant: Pater Joseph

Samstag, 22.03.2025

18.30 Uhr Hl. Messe in St. Albertus Magnus

Zelebrant: Pfr. Knoor

Wir beten für Ingrid Bollwerk

Sonntag, 23.03.2025 3. Fastensonntag

11.00 Uhr Familiengottesdienst in St. Albertus Magnus

Leitung: Pastoralreferentin S. Ostermann

Anschl. MahlZeit

Die Kollekte ist für die Pfarrgemeinde.

P f a r r n a c h r i c h t e n

Zählung der Gottesdienstbesucher

Am Wochenende, 15. und 16. März werden die Gottesdienstbesucher wieder gezählt. Wir hoffen auf viele Besucher.

Music&Spirit

Am 16. März um 17:00 Uhr starten wir mit den Music&Spirit Gottesdiensten in unserer Pfarrei.

Den Anfang macht unsere STAF die Irische Lieder passend zum St. Patricks Day darbietet. Der Eintritt ist wie bei jedem Gottesdienst natürlich kostenlos.

Exerzitien im Alltag „Gemeinsam Träumen – Liebe sei Tat“

Am Mittwoch, den 19. März findet um 18:00 Uhr Exerzitien im Alltag im Hedwigs Saal an der Hedwigskapelle in Hünxe.

Alle Interessierten sind Herzlich dazu eingeladen, die Fastenzeit mit uns zu verbringen.

Andacht zu Heiligen

Am Mittwoch, den 19. März feiern wir das Hochamt des heiligen Josef. Aus diesem Grund findet um 18:30 Uhr eine Andacht zum Hl. Josef in St. Albertus Magnus statt.

Elternabend Erstbeichte in der Erstkommunion

Am Freitag, den 21. März findet um 19:00 Uhr im Albertusheim der Elternabend für die Erstbeichte der Erstkommunionkinder statt. Dieser Abend dient zur Information der Eltern und ist ohne Kinder. Kommen Sie gerne vorbei und informieren Sie sich.

MahlZeit

Am Sonntag, den 23. März sind alle Pfarreimitglieder herzlich eingeladen, nach dem Familiengottesdienst um 11:00 Uhr in St. Albertus Magnus, in geselliger Runde im Albertusheim etwas zu essen und zu trinken.

Der Familiengottesdienst ist der Auftakt zum Paten-Kind Tag der Erstkommunionvorbereitung, zu dem alle Erstkommunionkinder mit ihren PatInnen eingeladen sind.

Zum Glück Glaube

Orientierung zu haben

Was soll ich tun? Wonach soll ich mich richten? In einer immer komplexer werdenden Welt fragen nicht nur Jugendliche nach der Richtung ihres Lebens. Christen – und das empfinde ich als ein großes Glück – haben dafür einen klaren Kompass: Das Wort Gottes, seine Gebote und Jesus Christus – seine Worte und seine Taten, von denen uns die Evangelien berichten.

Aber die sind doch 2.000 Jahre alt – wie können die Rat geben in moderner Zeit? Natürlich sind die Evangelien keine Gebrauchsanweisung für das Leben, in der ich Schritt für Schritt vorgegeben finde, in welchen Situationen ich mich wie verhalten soll, doch sie sind eine Schule, in der ich lernen kann, was es heißt, zu vertrauen und zu lieben und aus dem Vertrauen und der Liebe zu leben. Die Lehrerinnen und Lehrer der Bibel haben ganz unterschiedliche Namen: Maria, die Ja zu Gott gesagt hat; der barmherzige Vater, der seinem verlorenen Sohn vergeben konnte; der barmherzige Samariter, der ein Herz hatte für den Verletzten am Straßenrand und natür-

lich Jesus selbst, der uns erzählt hat, wie Gott ist; und dass die Gottes- und Nächstenliebe die größten Gebote sind.

Mit der Bibel kann ich mein Gewissen schulen, auf das ich hören kann und soll, wenn Entscheidungen anstehen. Und wenn ich dennoch nicht weiterweiß, kann ich Gott im Gebet um Rat fragen. Er wird antworten – wenn auch manchmal auf sehr unerwartete Weise.



Foto: Michael Tillmann